
DAVID PAILLÁN CONEY,
PROFESOR DE TEOLOGÍA BÍBLICA

Batalla cultural parte 2

“Es absurdo que la verdad genere tantos enemigos y la mentira tantos seguidores” (Autor desconocido).

Con este pensamiento inicio mi comentario y reflexión de hoy, pues para quienes estamos interiorizados de los cambios o movimientos de la sociedad sabemos que hemos transitado por una senda en donde lo “impensado pasó a ser aceptable y socialmente correcto”, luego subió de categoría y mucho de eso “impensado” pasó a categoría de derechos y ley. Esto es demostrado en la ventana de Overtón. Tema que abordaré más adelante.

Otro suceso social fue cuando comenzamos a vivir el periodo de la post verdad, para muchos algo sorprendente, para otros una técnica para lograr sus objetivos personales y políticos, ¿qué es la post verdad?, en palabras muy simples; es la manipulación deliberada de una realidad, manipulando creencias y emociones con el objetivo de influir en la opinión pública y en las actitudes sociales, tal y como lo define la Real Academia Española de la Lengua (RAE).

Algunos pensadores definen la post verdad como; media verdad y media mentira, también una mentira que suene como verdad, hemos sido testigos de esto nuestro país, ejemplos:

- “La interrupción de un embarazo” esto no es real, no existen interrupción existe aborto.
- “Atrapados en un cuerpo equivocado”, para definir una disforia de género.
- “Discriminación” como rechazo, cuando en la realidad la discriminación es una facultad humana que ejercemos todos los días.
- “Transparencia” como honestidad, es imposible entender como existe una ley de transparencia, cuando la honestidad es un valor humano y social, que hemos perdido como sociedad.
- “Igualdad”, con este concepto se deja de lado la equidad, para establecer una ideología de segregación colectivista.
- “Educación no sexista” deseando transformar la educación de nuestro país en una educación sexualizada, hemos sido testigos de los reclamos de padres y apoderados por la implementación instructivo del Mineduc sobre sexualidad e inclusión en niños.
- “Peces sintientes” para respetar el estado “físico y mental” de animales del mundo acuático y así proteger a peces, crustáceos y moluscos “sintientes”. Esta fue la propuesta de un diputado de la república en nuestro país.
- “Plurinacional” ¿Recuerda este concepto? El intento de transformar nuestra constitución y estado para “hacer creer a las personas que en Chile existe más de dos naciones”.

· Por último, estimado lector ponga atención con los conceptos “sustentabilidad”, “justo”, “Verde” etc. estos conceptos están siendo trabajados políticamente para establecer leyes de restricciones, ya se vienen los agentes “Verificadores de gases de efecto invernadero” Ley 21455, Ley marco de cambio climático Ministerio del Medio Ambiente.

Para terminar, quiero escribir lo siguiente; Ciudadanos Conscientes creo que estamos en un tiempo donde se libra una Batalla Cultural, estoy totalmente de acuerdo con el cuidado del medio ambiente, estoy de acuerdo con reutilización y el reciclaje, estoy alerta, que todo esto se transforme en una “religión sectaria totalitaria y estatal”, creo en la educación ecológica y mayordomía de cada ciudadano en nuestro planeta, pero no en una dictadura ecológica.